

ADVENT IN DEN WILLISAUER SCHULHÄUSERN

Adventszeit 2015 – schon irgendwie komisch in diesem Jahr. Sollten die Meteorologen recht behalten, scheint die Sonne fast frühlingshaft bis zu den Weihnachtstagen.

Weisse Weihnachten? Ein Kindheitstraum. Nur: in Australien feiert man Weihnachten im Hochsommer am Strand – wie auf der ganzen südlichen Halbkugel. Im hohen Norden dafür bei Eiseskälte. Und bei uns –in der «gemässigten» Zone lebend, kennen die vier Jahreszeiten und wünschen uns zu gerne eben eine weisse Weihnacht. Das wünschen wir Ihnen allen von Herzen auch.

Und wenn es nicht so wird?

Der Gedanke «Friede auf der Welt» ist wetterunabhängig. Friede auf der Welt ja – und doch ein ABER?

Wie sagte Jeremias Gotthelf (1797-1854) Schweizer Pfarrer und Schriftsteller: „Im Hause muss beginnen, was leuchten soll ". Wer kennt diesen Satz von Jeremias Gotthelf nicht?

Friede und Glück beginnen zu Hause – und auch in der Schule. Nur wer diesen Frieden selber im Alltag erlebt, kann ihn auch weitergeben.

Wir wünschen ihnen diese Zufriedenheit und eine besinnliche Adventszeit.

Schulische Adventsbilder:

Eine Weihnachtsgeschichte: [**Klick!**](#)